



## AJUNTAMENT DE VALÈNCIA

Valencia, sábado 24 de febrero de 2024

### PROPUESTA DE ACUERDO PLENO

La ciudad de Valencia y sus vecinos y vecinas quedaron ayer conmocionados por el pavoroso y trágico incendio producido en el complejo residencial sito en la Avenida Maestro Rodrigo, que ha costado la vida al menos a diez personas.

Nada más tener conocimiento de este trágico suceso, iniciado sobre las 17:30 horas de ayer, y que fue retransmitido en directo por los medios de difusión de todo el país, la ciudad quedó en vilo mientras se esperaban noticias de posibles víctimas y del desarrollo de las labores de extinción.

La Junta de Portavoces, en sesión de fecha 23 de febrero de 2024, ha acordado, con la firma de la Alcaldía y de todos los portavoces de los Grupos municipales, elevar una moción al Pleno de pésame y condolencia a las familias de las víctimas de tan trágico incendio.

Por su parte, la Alcaldía, previa información a la Junta de Portavoces, ha dictado, también con fecha 23 de febrero de 2024, Resolución por la que se declara tres días de luto oficial y se adoptan medidas como consecuencia de ese luto.

El Ayuntamiento Pleno, reunido en sesión extraordinaria y urgente, por unanimidad adopta el siguiente acuerdo:

**Primero.** Transmitir el más sincero pésame de la Corporación municipal, a las personas afectadas, familiares, amigos y allegados de las víctimas del incendio ocurrido en la Avenida del Maestro Rodrigo de Valencia, trasladando el sentimiento de tristeza y dolor, así como su solidaridad con todos ellos.

**Segundo.** Quedar enterado de la Resolución de Alcaldía de fecha 23 de febrero de 2024 que declarar tres días de luto oficial por el fallecimiento de las víctimas del trágico incendio, luto oficial que se extiende desde las 12 horas del día 23 de febrero hasta las 12 horas del día 26 de febrero.

**Tercero.** Agradecer la entrega y abnegación en el cumplimiento de su deber a los miembros de los cuerpos y servicios de seguridad y emergencias y, muy especialmente, a los bomberos y policías locales, así como la colaboración, el civismo y la generosidad mostrado por los vecinos, ciudadanos y entidades que desinteresadamente han ayudado a los afectados.